

Atentado contra campamento forestal en Carahue: daños superan los \$400 millones

POLICIAL. Encapuchados armados amenazaron al cuidador y quemaron cinco máquinas.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Cinco máquinas y dos inmuebles usados como oficinas y comedor. Eso fue lo que resultó totalmente destruido por un atentado incendiario ocurrido en un sector rural de la comuna de Carahue.

Según la información recopilada por la Fiscalía y Carabineros, la situación se registró pasadas las 05:20 horas de este sábado, en circunstancias que un grupo de encapuchados armados –al menos tres– ingresó hasta un fundo forestal ubicado en el kilómetro 7 de la Ruta S-156, que sale desde Carahue hacia el sector Corrales, ubicado al norte de la comuna.

El cuidador del predio relató a los efectivos de la Subcomisaría de Carahue que los sujetos lo intimidaron, le robaron su teléfono y quemaron el campamento forestal, junto a las máquinas que estaban estacionadas alrededor.

“Amenazaron al nochero para ahuyentarlo del lugar y, luego, procedieron a quemar cinco máquinas y dos estructuras”, corroboró el teniente coronel Osvaldo Villarroel, de la Prefectura “Cautín” de Carabi-



EL ATAQUE INCENDIARIO DESTRUYÓ CINCO MÁQUINAS UTILIZADAS EN LABORES DE COSECHA DE UN BOSQUE, EN LA COMUNA DE CARAHUE.

\$400

millones es el avalúo preliminar de la maquinaria y los carros que resultaron destruidos en el ataque.

neros.

En suma, los encapuchados quemaron una motoniveladora, una retroexcavadora, un rodillo neumático, un skidder y un winche, además

de un carro de arrastre y un carro comedor que constituían el campamento.

Los equipos pertenecían a la empresa contratista Antulemu y prestaban servicio a Fo-

restal Territoria, en labores de cosecha de un predio particular.

REACCIONES

El atentado provocó indigna-

“La inseguridad sigue latente y eso es porque el Gobierno no actúa acorde a las facultades que le da la Constitución y las leyes. No existe tranquilidad y se afecta a puestos laborales”.

Jorge Rathgeb
 diputado RN

ción en el mundo gremial y político de la Región.

El gerente de la Asociación de Contratistas Forestales (Acoforag), René Muñoz, manifestó que el ataque “demuestra más que nunca que el requerimiento presentado ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, es una acción correcta, por cuanto se sigue vulnerando el derecho a la vida y al trabajo solo por el hecho de estar cumpliendo una labor”.

“Suman y siguen estos atentados que dejan gente sin trabajo y contratistas sin sus máquinas. Espero que el Gobierno y el Presidente Boric reconozca que perdió la batalla contra el terrorismo, les quedó grande el poncho”, lamentó el diputado Miguel Mellado. ☞